

EU-Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Nr. / No. 097711978_00



Hersteller / Manufacturer:

Phoenix Contact GmbH & Co. KG

Anschrift / Address:

Flachsmarktstraße 8, 32825 Blomberg, Germany

Produktbezeichnung / Product designation:

UPS-BAT/LI/24DC/64WH

Artikel-Nr. / Order No.:

1460921

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. Die in dieser Erklärung bezeichneten Produkte stimmen mit den einschlägigen Anforderungen der folgenden Harmonisierungsrechtsvorschriften überein:

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. The products specified in this declaration are in conformity with the following relevant harmonization legislation:

2011/65/EU

(OJ L 174, 1 July 2011)

Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe

Restriction of the use of certain hazardous substances (RoHS)

2014/30/EU

(OJ L 96, 29 March 2014)

EMV-Richtlinie (Elektromagnetische Verträglichkeit)

Electromagnetic Compatibility Directive (EMC)

Für die Beurteilung der Übereinstimmung wurden folgende einschlägige Normen herangezogen:

The following pertinent standards have been applied for the assessment of conformity:

EN IEC 61000-6-2:2019

EN IEC 61000-6-3:2021

EN IEC 63000:2018

Ergänzende Informationen (z. B. Anmerkungen, Einschränkungen, etc.) zur Konformitätsbewertung:

Supplementary information (e.g., comments, restrictions, etc.) for conformity assessment:

Die Batterien dieses Gerätes sind von der Richtlinie 2011/65/EU ausgenommen.

Die Richtlinie 2011/65/EU gilt für alle übrigen Teile dieses Gerätes.

Die enthaltenen Batterien werden nicht von Phoenix Contact hergestellt und entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 2023/1542, gemäß EU-Konformitätserklärung des Batterieherstellers.

The batteries in this device are exempt from Directive 2011/65/EU.

Directive 2011/65/EU applies to all other components of this device.

The included batteries are not manufactured by Phoenix Contact and comply with Regulation (EU) No. 2023/1542, in accordance with the battery manufacturer's EU declaration of conformity.

Die nachfolgend aufgeführten Produkte sind ebenfalls Bestandteil dieser EU-Konformitätserklärung:

The products listed below are also part of this EU declaration of conformity:

Artikel-Nr. / Order No.

Produktbezeichnung / Product designation

1460922

UPS-BAT/LI/24DC/189WH

1460923

UPS-BAT/LI/24DC/284WH

Blomberg, 2024-12-16

i.A.

Philipp Heitkampfer
Business Unit Power Supplies
Approval Management

Ansprechpartner / Contact person

i.V. Hartmut Henkel

Hartmut Henkel
Business Unit Power Supplies
Director Marketing & Sales

Zeichnungsberechtigter / Authorized signatory